



تعميم GACA Circular

To: All airlines operating in the airports of the Kingdom of Saudi Arabia, including general aviation.

إلى: جميع شركات الطيران العاملة بمطارات المملكة العربية السعودية بما يشمل الطيران العام.

Subject: Private medical centers accredited by Ministry of Health in Kingdom of Saudi Arabia to conduct PCR test and to issue and print approved travel certificates.

الموضوع: المراكز الطبية الخاصة المعتمدة من وزارة الصحة بالمملكة العربية السعودية لإجراء فحص الكشف عن فيروس كورونا (كوفيد-19) وإصدار وطباعة الشهادات المعتمدة والخاصة بالسفر.

Reference:

Article 23 of the Civil Aviation Law issued by Royal Decree No. M / 44 dated 18/7/1426 AH

المرجع:

المادة ٢٣ من نظام الطيران المدني الصادر بالمرسوم الملكي رقم (م/٤٤) و تاريخ ١٤٢٦/٧/١٨ هـ

Background:

Based on the resumption of international travel in some countries, a number of measures have been taken in their airports such as requesting from the arriving passengers a (PCR) test to prove they are free of the COVID-19 infection.

نبذة:

نظرا لبدء بعض دول العالم في إعادة حركة السفر الدولي عبر مطاراتها، متخذة عدداً من الإجراءات يأتي في مقدمتها الطلب من القادمين إليها تقديم شهادة ثبوت خلوهم من الإصابة بفيروس (كوفيد-19) من مراكز معتمدة.

Instructions:

All airlines operating international flights from KSA must comply with (PCR) test certificate issued by the medical centers accredited by the Ministry of Health in Kingdom of Saudi Arabia.

التعليمات:

يجب على جميع شركات الطيران المشغله للرحلات الدولية من المملكة التمشي بموجب الشهادات المعتمدة لنتائج فحص (كوفيد-19) الصادرة من المراكز الطبية المعتمدة من وزارة الصحة بالمملكة.

Attachment(s):

List of accredited health laboratories to issue (PCR) test certificate.

المرفقات:

قائمة المختبرات الصحية المعتمدة لإصدار شهادة فحص فايروس كورونا (كوفيد-19).



مساعد الرئيس للسياسات الاقتصادية والنقل الجوي
Assistant President of Economic Policies and Air Transport



وزارة الصحة
Ministry of Health

المملكة العربية السعودية
وزارة الصحة

المختبرات الخاصة المعتمدة لإصدار شهادة فحص فايروس كورونا (Covid-19)

المختبرات بالانجليزي	المختبرات	المدينة/ المنطقة
Al-Habib Medical Group	مجموعة الحبيب الطبية	الرياض الشرقية القصيم الرياض جدة
Al Borg Medical Laboratories	مختبرات البرج الطبية	خميس مشيط الدمام تبوك
Mouwasat Hospital	مستشفى المواسة	الدمام
Al Mousa Specialist Hospital	مستشفى الموسى التخصصي	الأحساء
International Medical Center (Molecular Laboratory)	المركز الطبي الدولي (مختبر الجزيئات)	جدة
House of Medicine Laboratory for medical analysis	مختبر دار الطب للتحاليل الطبية	جدة
Smart Lab Company	شركة سمارت لاب	الرياض
Al-Farabi Laboratory	مختبر الفارابي	الرياض
Specialized Medical Center Hospital	مستشفى المركز التخصصي الطبي	الرياض



وزارة الصحة
Ministry of Health

المختبرات بالانجليزي	المختبرات	المدينة/ المنطقة
Almana General Hospital	مستشفى المانع العام	الخبر
Laboratory of Suleiman Abdul Qadir Fakhir	مختبر سليمان عبد القادر فقيه	جدة
Dallah Hospital	مستشفى دلة	الرياض
Dar Afia Medical Clinics Complex	مجمع عيادات شركة دار عافية الطبي	الدمام
Aldara Medical Center brand hospital laboratory	مختبر مستشفى ومركز الدارة الطبي	الرياض
Mouwasat Hospital	مستشفى المواسة	الجبيل الصناعية
Delta Medical Laboratories	مختبرات دلتا الطبية	الرياض
Mouwasat Hospital	مستشفى المواسة	الرياض
Hayat National Hospital	مستشفى الحياة الوطني	الرياض
Ghassan Naguib Pharaoh Hospital Laboratory	مختبر مستشفى غسان نجيب فرعون	جدة
Jeddah National Hospital	مستشفى جدة الأهلي	جدة
Arab Medical Laboratories	مختبرات العرب الطبية	الرياض